



Abteilung

Kinder und Jugendpsychiatrie/ Psychotherapie

Die Schule

Die Schule für Kranke, Abteilung Kinder- und Jugendpsychiatrie/Psychotherapie in Ulm ist eine staatliche Schule, die stationäre und teilstationäre PatientInnen der Kinder- und Jugendpsychiatrie/Psychotherapie, der Universitätsklinik Ulm unterrichtet.

Der Einzugsbereich der SchülerInnen ist nicht auf Baden-Württemberg begrenzt, sondern umfasst alle Bundesländer.

Die Schulferien richten sich nach der Regelung in Baden-Württemberg.

Der Unterricht

Der Unterricht findet schulart- und klassenübergreifend statt.

Um den Unterricht den unterschiedlichen Lernvoraussetzungen und Altersstrukturen möglichst optimal anzupassen, unterrichten wir in einer Unter-, Mittel- und Oberstufe.

Die SchülerInnen werden gemäß ihres individuellen Entwicklungs- und Leistungsstandes und ihrer momentanen Lernmöglichkeiten unter Berücksichtigung ihrer Ressourcen unterrichtet und gefördert.

Neben den schulischen Lerninhalten liegt der Schwerpunkt auf der Stärkung des Selbstwertgefühls.

Der Unterricht umfasst vorrangig die Fächer Deutsch,

Mathematik und Fremdsprachen. Es werden auch fächerübergreifende Lernangebote und Projekte durchgeführt.

Ziele und Aufgaben

Schulische Diagnostik und Beratung unterstützen die Reintegration der SchülerInnen in Schule oder Beruf. Intensive Zusammenarbeit mit allen Kooperationspartnern ist erforderlich, um gemeinsame Ziele für die SchülerInnen zu verfolgen und den Übergang in das bestehende Schulsystem erfolgreich zu gestalten.

Um den SchülerInnen eine optimale Förderung zu ermöglichen, werden regelmäßig mit allen an den Therapien beteiligten Fachkräften Informationen ausgetauscht.

Falls eine Schullaufbahnveränderung nötig ist, wird diese von uns fachlich begleitet.

Lehrkräfte

Zu unserem Lehrerkollegium gehören Lehrkräften aller Schularten.

Sonderschullehrer, Grund- und Hauptschullehrer, Realschullehrer und Gymnasiallehrkräfte arbeiten in einem Team zusammen.